
Erste Geräte der Fördergelder in der Geschäftsstelle
eingetroffen
Beitrag von „Sys_RoBOTer“ vom 9. August 2018, 14:22

Zitat von DARC aktuelle Infos 

"Ich freue mich darüber, dass die Geräte in der Geschäftsstelle endlich eingetroffen
sind und dass das Projekt nun Fahrt aufnimmt" erklärt DARC-Geschäftsführer Jens
Hergert. Er hat die 54 Red Pitayas persönlich entgegengenommen, die aus den
Fördergeldern der Mitgliedschaft Pro eingekauft wurden.

Quelle: http://www.darc.de/nachrichten…aeftsstelle-eingetroffen/
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